

fast so gerade wie beim Zuckerbäcker!

So, die Herbstsaison mit 11 Lampionumzügen haben wir gut bewältigt - das Wetter war uns fast immer wohl gesonnen.

Am letzten Novembersonnabend haben wir uns in unserem Vereinsheim zum gemeinsamen Backen verabredet.

{morfeo 264}

Das klappt nur dank der vielen fleissigen Helfer

- der Teig wurde von Reginas Mann in der Backstube vorbereitet
- Silke versorgte uns mit den Ausstechformen
- Andrea und Regina schoben Blech um Blech in den Ofen
- .. und alle anderen stachen Kekse aus und dekorierten sie

damit wir diese am 9.12. gemeinsam zu unserer Weihnachtsfeier "schnabulieren" können!